

Gummersbach, den 21.02.2025

PRESSEMITTEILUNG

GRÜNE Oberberg begrüßen das 450. Mitglied: Handwerksmeister aus Marienheide will Farbe bekennen

Der Mitgliederzuwachs unserer Partei hält unvermindert an. 8 Wochen nach dem 400. Mitglied konnte **Marc Zimmermann MdL** mit Tischlermeister Morten Schäfer das 450. Mitglied im Kreisverband begrüßen.

"Als Sprecher der Landtagsfraktion für Handwerk und Mittelstand freue ich mich sehr über diese Entwicklung! Wir sind eine Partei, die die Vielfalt unserer Gesellschaft widerspiegelt: Handwerker und Unternehmer sind das Rückgrat unserer Wirtschaft. Sie sind kreativ, innovativ und leisten täglich großartige Arbeit für unsere Gesellschaft. Gerade im Handwerk sehen wir enormes Potenzial für die Transformation zu einer klimaneutralen Wirtschaft. Tischlerinnen und Tischler können eine Schlüsselrolle beim nachhaltigen Bauen und bei der Entwicklung ressourcenschonender Produkte spielen.

Unser Ziel ist es, die Rahmenbedingungen für Handwerker:innen und kleine Unternehmen zu verbessern. Wir wollen Bürokratie abbauen, Finanzierungsmöglichkeiten erleichtern und Innovationen fördern. Das Klischee der reinen Akademiker -Partei ist längst überholt! Wir sind eine moderne, vielfältige Partei, die Menschen aus allen Bereichen unserer Gesellschaft zusammenbringt. Ob Handwerker:in, Unternehmer:in, Lehrer:in oder Wissenschaftler:in - bei uns sind alle willkommen, die Lust haben, unser Land progressiv und nachhaltig zu gestalten."

Zur Begrüßung erhielt das neue Mitglied eine Mitgliedschaft bei HandwerksGrün e.V., "dem Verein für alle Handwerker:innen, die grün denken". Morten Schäfer dankte und begründete seine Entscheidung so: "Ich komme viel rum, habe Kunden aus allen Schichten. Ich arbeite auch mit vielen Unternehmen der Region zusammen, und ich sehe mit Sorge, wie sich die Stimmung in unserem Land verändert. Ich bin empört darüber, dass ausländerfeindliche Sprüche immer häufiger unwidersprochen bleiben, dass gegen Minderheiten gehetzt wird und auf dem Rücken der Schwächsten die Interessen von Wenigen durchgesetzt werden sollen. Und ich bemerke, dass sinnvolle Bauvorhaben zur energetischen Sanierung zurückgestellt werden. Als wäre die Klimakrise auf einmal nicht mehr wichtig! Dabei muss doch jedem klar sein, dass Nachhaltigkeit und Klimaschutz keine Sache der politischen Ausrichtung sind – wir müssen Antworten auf diese existenzbedrohenden Fragen liefern, und zwar jetzt und ganz unabhängig von Parteipolitik. Ich denke, das haben die GRÜNEN als einzige der großen Parteien wirklich verstanden, und ohne Handwerk wird's nicht gehen. Da bin ich dabei. "



Morten Schäfer wird als 450. Mitglied im Kreisverband Oberberg von Marc Zimmermann MdL begrüßt (Foto: Ulrike Claßen-Büttner)



Marc Zimmermann MdL und Morten Schäfer im Gespräch: "Handwerk hat grünen Boden!" (Foto: Ulrike Claßen-Büttner)